

Arriban a Venezuela otros dos tripulantes del avión de Emtrasur retenido en Argentina

Image not found or type unknown

Caracas, 1 oct (RHC) Dos integrantes más de la tripulación del avión de la Empresa de Transporte de Aerocargo del Sur (Emtrasur) arribaron la víspera a Venezuela, luego que se les autorizara la salida de Argentina, donde permanecían desde junio pasado.

Al Aeropuerto Internacional Simón Bolívar de Maiquetía, estado La Guaira (centro-norte), llegaron el venezolano José García Contreras y el iraní Mohammad Khosraviaragh, quienes se suman al primer grupo de 12 tripulantes que retornaron al país.

La decisión fue ratificada por el juez Federico Villena, del Juzgado Federal Criminal y Correccional de Lomas de Zamora 1, misma que aclara que los dos tripulantes están "absueltos de toda culpa, declarados inocentes" y "sobresíedos en las causas judiciales que les abrieron".

A su llegada al aeropuerto, García recordó que "se están quedando cinco allá (en Argentina) más un patrimonio de Venezuela, el avión".

Por su parte, el presidente de Emtrasur, César Pérez, aseveró que "este regreso representa una alegría, aunque la verdadera celebración vendrá cuando sea liberada el resto de la tripulación y su aeronave".

La Embajada de Venezuela en Argentina expresó el pasado 28 de septiembre, a través de su cuenta en la red social Twitter, que ya son 14 los tripulantes del avión de Emtrasur absueltos de toda culpa, sobresíedos en las causas judiciales que les abrieron.

Desde junio pasado, el avión venezolano de Emtrasur permanece retenido en Argentina pese a que no se ha halló nada de procedencia ilegal durante las inspecciones.

El Gobierno venezolano ha exigido en varias ocasiones el retorno de toda la tripulación y la devolución del avión de carga. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/300614-arriban-a-venezuela-otros-dos-tripulantes-del-avion-de-emtrasur-retenido-en-argentina>



Radio Habana Cuba